

Entrenador asegura presea para México en taekwondo

Escrito por agencias

Lunes 16 de Julio de 2012 17:41



Ciudad de México, 16 Julio 2012.- El entrenador nacional de taekwondo José Luis Onofre señaló que aunque no es imposible que México repita la actuación lograda en Pekín 2008, al menos podrá obtener una presea en los Juegos Olímpicos Londres 2012.

Dio a conocer las gráficas de combate que tendrán las nacionales Jannet Alegría (- 49 kilogramos) y la campeona olímpica María del Rosario Espinoza (+67), quienes están rankeadas entre las mejores del mundo, ante lo cual expuso que tuvieron una buena ubicación de entrada y poco puede afectarles quienes se agreguen por el sorteo que haga antes de las competencias.

En el caso de los varones Erick Osornio (-68) y Diego García (-58) aún no se conoce cómo quedarán en las gráficas de combate porque no tienen una clasificación mundial que los pueda sembrar desde ahora, pero Onofre tiene la confianza en que queden en una buena posición.

En el taekwondo se debe de ir a las competencias con la mentalidad de que se va a enfrentar a los mejores del mundo, no esperar que nos toque alguien fácil o del menor rango, porque sólo de esa forma es como se puede el competidor crecer y llegar muy lejos, expuso el entrenador nacional.